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All’inizio di questo anno abbiamo assaporato 
un clima di grande entusiasmo, di voglia di 
fare e di riprenderci le nostre abitudini. Sem-
brava quindi che si profilasse un lungo perio-
do positivo per il tessuto economico e socia-
le, dovuto sia al progressivo indebolimento 
della pandemia da Covid, sia alla ripresa di 
tutte le attività socio-culturali, organizzate 
anche dal Comune.
Purtroppo, dopo pochi mesi, siamo ripiomba-
ti nelle preoccupazioni a causa del conflitto 
russo-ucraino, che ha fatto esplodere i costi 
delle materie prime, del gas e dell’energia, 
con conseguenti tensioni sui mercati inter-
nazionali e sulla vita delle famiglie, per l’i-
naspettato aumento del costo della vita. 
I provvedimenti in materia economica, ap-
provati dal Governo, hanno in parte attuti-
to questi effetti, e anche noi abbiamo dovu-
to assumere la difficile decisione di ridurre 
l’orario di accensione della pubblica illumi-
nazione, per evitare il raddoppio del costo 
dell’energia e la conseguente difficoltà di 

riguardante la Scuola Materna SS. Angeli 
Custodi, nell’ambito della gestione dell’Isti-
tuto Comprensivo don Battistella di Schio. 
Ringraziamo il Parroco don Giampaolo, il 
Dirigente Scolastico dott. Maurizio Gabriele 
Pisani, il Corpo Docente, il Comitato dei Ge-
nitori e il personale comunale per la valida 
collaborazione dimostrata. 
Per il prossimo anno 2023 abbiamo indivi-
duato un altro nutrito programma di investi-
menti per riqualificare, abbellire e rilanciare 
ulteriormente il nostro paese, partendo dalla 
realizzazione della nuova piazza, della pia-
stra polivalente ed alla messa in sicurezza 
di alcune strade di primaria importanza, in 
particolar modo nella zona industriale.
Se ci riusciremo, sarà anche per la disponi-
bilità e per l’entusiasmo del nostro gruppo di 
amministratori e dei dipendenti, che ringra-
zio di cuore. 
Fra non molto sarà Natale: auguro a tutti di 
trascorrerlo riscoprendo il calore e la gioia 
degli affetti più sinceri, nella speranza che 

Cari cittadini e cittadine 
mantenere inalterato il programma di inve-
stimenti già approvato.
Abbiamo infatti ultimato la realizzazione 
della pista ciclo-pedonale lungo via Manzoni 
e via del Brolo, abbiamo eseguito alcuni la-
vori di messa in sicurezza della cappella del 
cimitero a Leguzzano, unitamente all’asfal-
tatura di via Ancetti e Gonzi, abbiamo ulti-
mato la progettazione dell’ampliamento del 
Museo, del progetto definitivo della nuova 
Piazza Marconi, assicurando anche una nu-
trita serie di eventi socio-culturali durante 
l’estate e l’autunno.
L’aumento del costo dell’energia ci ha anche 
spinti ad anticipare gli investimenti nelle 
fonti di produzione di energia rinnovabili, 
approvando un progetto di realizzazione di 
un impianto fotovoltaico sugli edifici pubbli-
ci, a partire dalla Scuola media e dal Comu-
ne, con l’auspicio di poter abbattere in modo 
consistente i costi energetici.
Nella seconda parte dell’anno, ci ha richiesto 
molto impegno l’avvio di un nuovo progetto 
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il Bambin Gesù ci porti in dono un futuro di 
pace, tranquillità e serenità interiore. 
Potremo così affrontare il nuovo anno con 
rinnovata energia, desiderosi di renderci 
utili e di collaborare per il bene e la crescita 
della nostra comunità.
Tanti auguri a tutti voi, cari cittadini/e: sia 
un Natale gioioso, pieno di amore e di felicità 
e inizi un nuovo anno colmo di gioioso impe-
gno per migliorare noi stessi e la società di 
cui facciamo parte. 
  
Il Sindaco
Umberto Poscoliero

Stato 
avanzamento 
progetto 
Piazza 
Marconi

L’Amministrazione Comunale, 
nel mese di giugno dello scorso 
anno, aveva indetto un paio di 
incontri aperti alla cittadinan-
za per acquisire suggerimenti e 
proposte di modifica del progetto 
preliminare della nuova piazza 
Marconi che ci sono stati utili 

nella stesura del progetto definitivo.
Le principali novità apportate sonno le se-
guenti:
1-Ripristino della viabilità di accesso a via 
Cesare Battisti nell’attuale posizione;
2-Modifica accesso carraio alla proprietà 
prospiciente la piazza;
3-Nuovo studio del verde urbano;
4-Nuovo layout dell’arredo e della pavimen-
tazione dell’opera.
Per quanto riguarda gli edifici che verranno 
demoliti per l’ampliamento programma-
to, abbiamo conferito allo studio dell’arch. 
Giancarlo Zerbato di Schio l’incarico di 
stendere il progetto esecutivo dell’opera, che 
costituirà la base per l’appalto dei lavori che 
dovrebbe avvenire entro l’estate prossima.
Il costo dell’opera è stato preventivato in 
1.300.000,00€ di cui 600.000,00€ per opere 
a base d’asta ed il restante sarà destinato 
all’acquisizione degli immobili, agli oneri 
progettuali, alle imposte ed imprevisti vari. 
L’intero costo verrà finanziato in parte con 
la vendita di beni immobili comunali, con 
risorse proprie, con contributi di enti terzi 
e, in caso di necessità, con mutuo.
Con la realizzazione di quest’opera, inten-
diamo rendere più attraente, accattivante 
e gradevole l’immagine non solo del centro, 
ma anche dell’intero paese, e nello stesso 
tempo confidiamo di rilanciare le attività 
commerciali all’interno del progetto del Di-
stretto del commercio, presentato alla Re-

gione del Veneto insieme ai comuni di Malo 
e Monte di Malo, che è stato finanziato con 
250.000,00€ di cui il nostro Comune è ca-
pofila.
La nuova piazza si inserisce nel programma 
di lavori che questa Amministrazione si era 
prefissata di attuare per rivitalizzare il cen-
tro storico e, a tal proposito abbiamo:
- approvato il progetto di sistemazione di 
Corte Priorato, con l’approvazione della So-
printendenza dei Beni Ambientali;
- acquisito in donazione la proprietà della 
Scuola Materna parrocchiale per assicura-
re la continuità della formazione dei nostri 
bambini;
- approvato il piano di lottizzazione di via 
Cesare Battisti, che prevede il ricavo di 
nuovi parcheggi pubblici a servizio dei re-
sidenti e la prosecuzione della via median-
te la realizzazione di una circonvallazione 
del Palazzetto dello Sport con uscita in via 
Mons. Snichelotto;
- approvato il progetto di sistemazione della 
piastra polivalente ubicata vicino al Pala-
sport.

Con la realizzazione di queste opere sicu-
ramente il paese assumerà un nuovo volto: 
più dinamico, moderno ed inclusivo.
  
Il Sindaco
Umberto Poscoliero

News 
da Leguzzano

Qualche lavoro è stato eseguito anche nella 
frazione di Leguzzano: è stata sistemata la 
facciata della chiesetta del cimitero, porta e 
malte esterne, ed è previsto il rifacimento 
del coperto e delle lattonerie.
Nelle vie Guizza ed Ancetti sono state cam-
biati i corpi illuminanti, sostituendo le vec-
chie SAP da 100 Watt con i nuovi fari a LED 
da 52 Watt, dimezzando così i costi.
Nell’incrocio tra via Gonzi e Cazzola, si è ag-

Progetto definitivo, planimetria generale.

giunto un nuovo punto luce.
Sono previsti interventi per asfaltature di 
105.000 €, di cui 59.400 € di cofinanzia-
mento della Regione Veneto nell’ambito 
dei contributi previsti dalla DGR n 874 del 
30/06/2021.
Intervento 1: tratto iniziale di Via Ancetti 
bassa della lunghezza di 100 m a partire 
dal ponte sul torrente Refosco a salire verso 
Leguzzano.
Intervento 2: tratto di Via Ancetti bassa 
della lunghezza di 60 m a partire dal bivio 
per Leguzzano a scendere verso il ponte Re-
fosco; in questo tratto è previsto l’allarga-
mento della carreggiata stradale.
Intervento 3: tratto di Via Ancetti a partire 
subito a monte del nucleo rurale di antica 
origine  a salire fino al parcheggio pubblico.
È prevista la riasfaltatura del tratto di Via 
Costa a partire dai “Giordani”, a salire fino 
alla stradina di acceso di Contrà “Costa”, 
poiché quest’ultimo tratto di strada è stato 
oggetto di ricostruzione ed allargamento a 
metà degli anni novanta, e da allora non ha 
mai subito  alcun intervento.
È stata posizionata un’altalena tra le vie 
Ancetti e Guizza, essendo un punto di ri-
trovo per le famiglie e di passaggio per chi 
effettua il “giro del Merlaro”.
Qui è stata anche sistemata la manutenzio-
ne della casetta ad opera di volontari, con 
materiali forniti dal Comune.
Un nostro concittadino ha donato una nuo-
va bacheca per gli avvisi, posta a fianco del-
la casetta.
A loro va il nostro ringraziamento.

Riduzione 
dell’illuminazione 
pubblica: una 
scelta obbligata

Stante il perdurare dell’attuale crisi energe-
tica, anche la nostra Amministrazione Co-
munale in linea con tantissimi altri Comuni 
della Provincia e di tutto il territorio italia-
no, ha deciso di intervenire sulla riduzione 
dell’orario di accensione dell’illuminazione 
pubblica. Da molti mesi si fa un gran parlare 
di aumento dei costi dell’energia elettrica e 
del gas. E tutte le famiglie, le imprese e le 
attività economiche si sono dovute confron-
tare con l’inevitabile problema del fortissimo 
rincaro dei costi delle bollette. Anche i bilan-
ci dei Comuni sono stati messi in ginocchio 
dall’impennata dei prezzi ed è stato neces-
sario individuare e attuare alcuni provve-
dimenti per far fronte a questa che, a tutti 
gli effetti, si presenta come un’emergenza. Il 
caro-energia coinvolge tutti e molte Ammini-
strazioni hanno dovuto, loro malgrado, met-
tere in discussione non solo gli orari dell’il-
luminazione monumentale, ma anche di 

quella stradale con la riduzione o, in qualche 
caso, addirittura con il totale spegnimento. 
A partire dal primo di agosto scorso anche 
sul nostro territorio comunale si è iniziato 
gradualmente a spegnere i primi lampioni 
dall’una di notte fino al mattino. Una scelta 
non facile da prendere, ma dopo aver fatto i 
dovuti approfondimenti e i conti con il bilan-
cio comunale, si è deciso di intervenire sulla 
modifica degli orari di accensione dell’illumi-
nazione stradale per cercare di contenere i 
forti aumenti dei costi energetici. 
Questo è stato possibile grazie al recente in-
tervento di installazione di orologi sulla qua-
si totalità dei 30 quadri elettrici che alimen-
tano i 612 punti luce del nostro territorio, e 
che consentono lo spegnimento programma-
to degli impianti. L’alimentazione notturna 
viene comunque assicurata alle rotatorie 
sulle strade provinciali e alle aree dotate di 
videosorveglianza in modo da garantirne la 
sicurezza.        
Numeri alla mano, nel 2021 sono stati spe-
si complessivamente € 77.713,73 di energia 
elettrica per la pubblica illuminazione. Se 
poi andiamo a confrontare il periodo genna-
io –ottobre 2021 con l’analogo periodo gen-
naio-ottobre 2022, vediamo che i costi sono 
passati da € 53.356,58 a € 76.922,25 con una 
percentuale di aumento del 44,17 %. 
L’analisi dei consumi sulle forniture con 

maggior prelievo di energia, a partire dal 
mese di agosto 2022, ha evidenziato una 
significativa riduzione rispetto al mese di 
luglio pari a circa il 68%. La riduzione delle 
bollette, in conseguenza del continuo e pro-
gressivo rincaro del prezzo del kilowattora, 
non è stata però proporzionale, ma si è atte-
stata a circa il 32%.
Infatti, nel 2022 il costo dell’energia per l’il-
luminazione pubblica del nostro Comune 
è aumentato da 0,3474 €/kWh di febbraio 
a 0,3612 €/kWh di maggio, per arrivare a 
0,7692 €/kWh di agosto.
Visti i confortanti risultati ottenuti sul fron-
te del risparmio energetico con la riduzione 
dell’illuminazione notturna nei primi tre 
mesi, l’Amministrazione Comunale ha quin-
di ritenuto utile disporre che a partire dal 1° 
novembre i lampioni siano spenti a partire 
dalle ore 24:00 per essere poi riattivati alle 
ore 06:00 del mattino. 
Come si fa in ogni famiglia, di fronte a que-
sta situazione ci siamo prontamente rim-
boccati le maniche e stiamo lavorando per 
individuare nuovi possibili risparmi, così da 
destinare ulteriori fondi alla copertura delle 
spese energetiche. Stiamo inoltre cercando di 
reperire anche le risorse per proseguire sul-
la strada già intrapresa dell’efficientamento 
energetico, con la sostituzione delle vecchie 
lampade a vapori di  sodio con lampade a led.  
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Avremmo voluto evitare in tutti i modi di 
ridurre l’illuminazione pubblica, ma la stra-
da era obbligata per cercare di far quadrare 
i conti. E siamo fiduciosi che i concittadini 
di San Vito di Leguzzano abbiano compreso 
e condiviso le nostre scelte che mirano al ri-
sparmio energetico, con l’obiettivo di evitare 
di aumentare la pressione fiscale o addirittu-
ra di ridurre i servizi essenziali alla nostra 
comunità.

Tutti ci sentiamo chiamati a uno sforzo co-
mune per evitare sprechi e adottare buone 
prassi che, anche nella speranza della dis-
soluzione della crisi in tempi brevi, dovremo 
far nostre e non dimenticare. L’emergenza 
del caro bollette deve essere non solo un pro-
blema, ma anche un momento di riflessione 
per valutare come vengono utilizzate le  ri-
sorse. Le soluzioni adottate per difendere le 
nostre famiglie e le nostre aziende in questo 
momento difficile, saranno soluzioni che in-
cideranno sulla sostenibilità e, in definitiva, 
costituiranno un primo importante passo 
verso il futuro: noi speriamo in un mondo 
che sappia cogliere le opportunità e non solo 
le negatività della crisi in atto, e si proietti 
verso un domani in cui le generazioni future 
possano ancora trovare le migliori condizioni 
per vivere. 
  

Nuovi tetti 
fotovoltaici 

Tra le linee programmatiche 2019-2024 di 
questa Amministrazione rientrano anche le 
azioni finalizzate al risparmio energetico e 
alla tutela dell’ambiente, con la realizzazio-
ne di nuovi impianti fotovoltaici sugli edifici 
comunali.
Il progetto al quale stiamo lavorando preve-
de l’installazione di due impianti fotovoltaici 
che sono inseriti nel programma delle opere 
per il 2023.  
Il Comune di San Vito di Leguzzano, lo ri-
cordiamo, ha avviato la prima esperienza nel 
campo delle rinnovabili attivando nel mese 
di febbraio 2020 il primo impianto installato 
sul tetto di Casa Capitanio, grazie anche al 
generoso contributo del Gruppo Alpini del 
nostro paese. 
E’ noto a tutti che la realizzazione di impian-
ti solari fotovoltaici è senza dubbio una buo-
na pratica nella direzione della sostenibilità 
ambientale, in quanto si riesce a produrre 
energia elettrica utilizzando esclusivamente 
la fonte rinnovabile del sole.
Numerosi sono quindi i vantaggi di tali im-
pianti, tra i quali ricordiamo:
• Assenza di qualsiasi tipo di emissione in-
quinante
• Risparmio di combustibili fossili 

• Affidabilità degli impianti per l’assenza di 
movimenti meccanici (vita utile maggiore   di 
25 anni);
• Costi di esercizio e manutenzione ridotti al 
minimo 
Il primo dei due impianti in progetto, la cui 
realizzazione è prevista sulla copertura del-
le nuove Scuole Medie di via Manzoni, inte-
resserà l’edificio con i maggiori consumi di 
energia elettrica e consentirà di abbattere 
notevolmente i costi delle bollette. Nell’anno 
2021 il contatore della scuola ha registrato 
un consumo di kWh 56.956, con una spesa 
complessiva pari a € 16.710. 
L’ipotesi allo studio prevede la posa di pan-
nelli fotovoltaici per una potenza di picco di 
circa kW 110, che verranno fissati sul tetto 
mediante idonee zavorre in calcestruzzo, 
previa verifica statica della copertura.
Il secondo impianto verrà installato sul tetto 
del Municipio in Piazza Marconi e, sulla base 
della superficie coperta disponibile, avrà una 
potenza di picco di circa 6-8 kW. In questo 
caso i consumi registrati nel 2021 sono stati 
di kWh 12.362, con una spesa di € 3.912. 
Quindi anche il nostro Comune, in coerenza 
con gli obiettivi di programmazione e con-
trollo della spesa, di efficientamento energe-
tico degli edifici comunali e di riduzione delle 
emissioni inquinanti in atmosfera, sceglie di 
proseguire con azioni concrete nel processo 
di transizione verso la produzione di energia 
elettrica da fonti rinnovabili.  In quest’ottica, 
i nuovi impianti che verranno realizzati su-

gli edifici comunali saranno finalizzati anche 
alla costituzione di Comunità Energetiche 
Rinnovabili (CER), ovvero di associazioni 
tra cittadini, attività commerciali, pubbliche 
amministrazioni locali e piccole/medie im-
prese che decidono di unire le proprie forze 
con l’obiettivo di produrre, scambiare e con-
sumare energia da fonti rinnovabili su scala 
locale.
La nostra idea è di una pianificazione e pro-
gettazione che vada sempre più verso un pa-
ese sostenibile, e il momento storico che stia-
mo vivendo ci impone di prestare sempre più 
attenzione ai temi della transizione energe-
tica e al contenimento delle spese di bilancio. 

Cultura, giochi e spettacolo sono 
stati grandi protagonisti in Corte 
Priorato durante tutta l’estate.
Ha aperto ad inizio giugno 

Frank De Franceschi riempiendo gli spazi 
con il suo blues, e subito dopo la Tesa ha 

Un’estate 
passata 
in corte

ospitato i Demenzioni e il Jova Safari Tribu-
te, oltre che due serate gestite dai DJ.
Pochi giorni di pausa e poi abbiamo ospitato i 
cantautori Thierry Di Vietri, Erica Meneguz-
zo e il musicista-attore Andrea Mazzacaval-
lo. Tra una proiezione di un film e l’altra ab-
biamo ammirato “Contame e cantame” uno 
spettacolo straordinario con Igi Meggiorin 
e Stefania Carlesso, “Infanzia biancorossa” 
e “Cotole” con la compagnia “Le Scoasse” e 
il coro Kalianthos che ha accompagnato la 
scrittrice Cristiana Venturi.
Grande spazio è stato dedicato ai bambini 
con il silent play “il Pifferaio di Hamelin” 
mentre i più piccoli erano impegnati nei la-

boratori. Dopo i picnic in corte la Piccionaia 
ha portato spettacoli per famiglie come “L’ar-
ca di Noé” e “Agenzia Gulliver”. Sono state 
organizzate passeggiate culturali curate da 
Paolo Snichelotto e ambientali curate dal 
progetto giovani.
Super lavoro per la Biblioteca che ha orga-
nizzato laboratori di inglese, cucina, uncinet-
to, rammendi, riparazioni, stampa, incisione 
e letture. Gli amici del Museo Etnografico 
hanno proposto laboratori sulla lavorazione 
del legno. Non sono mancate le attività di ri-
lassamento e psicomotricità.
E pensare che l’estate non è mai sembrata 
così breve!

Layout dell’impianto sulla copertura della 
Scuola Media e foto aerea del polo scolasti-
co di Via A. Manzoni.
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4 Novembre 2022 
Festa dell’Unità 
Nazionale e delle 
Forze Armate

San Vito di Leguzzano ha celebrato anche 
quest’anno tale ricorrenza, per rendere un 
doveroso omaggio ai suoi caduti.
Durante la cerimonia, che ha visto la par-
tecipazione dei rappresentanti dell’Associa-
zione Combattenti e Reduci, dell’Associa-
zione Fanti e di un bel gruppo di Alpini del 
nostro paese, è stata posata una corona d’al-
loro presso la lapide del Municipio. Un pic-
colo corteo ha poi sfilato fino al Monumento 
ai Caduti, dove è seguito l’alzabandiera, la 
posa di una seconda corona d’alloro e il sa-
luto del Sindaco, che ha ricordato quanti si 
sono immolati per gli ideali di unità nazio-
nale, di indipendenza e di democrazia.

Teatro 
delle Bestie 2023

Il Teatro delle Bestie ritorna nel 2023 con 
due spettacoli a San Vito:
Il 2 aprile tornerà il Molino Rosenkranz con 
“Storia di un gatto e del topo che diventò suo 
amico”, intramontabile racconto del grande 
Luis Sepulveda, mentre il 7 maggio ci sarà il 
Clown Crostino con il suo sorprendente spet-
tacolo che, ci scommettiamo, terrà incollati 
sotto il palco i bimbi e i loro genitori.
Gli spettacoli si svolgeranno, come sempre, 
presso il Circolo Arci, di pomeriggio

Corsi di lingue 
straniere 
in biblioteca

Corsi di lingua inglese e tedesca, aperti a 
tutti, partiranno a fine gennaio 2023, con 
lezioni da 90 minuti ciascuna, per un totale 
di 24 ore.
Si svolgeranno una volta alla settimana, con 
inizio alle ore 20:00, presso la Biblioteca di 
San Vito.

Gli interessati sono invitati a compilare il 
modulo di iscrizione presso la Biblioteca di 
San Vito.

e letteratura.
Grandi emozioni anche nella serata di  Ugo 
De Grandis che ha presentato una intensa 
serata sul partigiano Fiorenzo Mario Costa-
lunga “Arjuna” alla fine della quale inaspet-
tatamente si è presentata la nipote del par-
tigiano portando testimonianza e il ricordo 
di uno zio che non conobbe mai.
Aveva con sé anche un faldone di documenti 
originali perché la figura di Fiorenzo Arjuna 
meriterà ancora attenzione.

Autunno 
tra le pagine

La rassegna autunnale di scrittori locali ha 
avuto quattro protagonisti. Manuel Righele 
che con la consueta ironia ci ha racconta-
to “Un maledetto lavoro”, un romanzo con 
ambientazioni fantastiche nonché il primo 
di una vera e propria saga. Maria Nicolet-
ta Simeone ha presentato “Camminare la 
vita”, una trilogia di opere che compongono 
un percorso composto da tre “gradini”: sce-
gliere, benedizione e perdono, direzione: i 
primi passi alla ricerca del benessere.
Lidia Daniela Sparacino ci ha condotti 
attraverso il tempo e lo spazio con il suo 
“Terranova”, un romanzo che affonda le 
sue radici nelle origini della famiglia della 
scrittrice, dove passato e presente si sono 
fusi con leggerezza tra recitazione, musica 

Il Progetto 
Giovani

Il Progetto Giovani di San Vito 
di Leguzzano non è solo un 
gruppo che si ritrova settima-
nalmente per ideare e realiz-
zare attività per i giovani, ma 
è soprattutto uno spazio aperto 
che offre la possibilità di fare 
esperienze con i pari e coltivare 
le proprie passioni.
Aggregazione e partecipazione 
giovanile sono le parole d’or-
dine: al Progetto può prende-
re parte qualsiasi ragazzo e 
ragazza dai 14 ai 20 anni con 
particolare riferimento a coloro 
che non sono già accolti in altri 

gruppi strutturati del territorio. 
Il Progetto Giovani, promosso dall’Ammini-
strazione comunale e gestito dagli animato-
ri della Cooperativa Sociale Radicà, si riu-
nisce ogni martedì pomeriggio dalle 17.30 
alle 19.00 presso Casa Capitanio in Corte 
Priorato-Gandin.
Tra proposte collaborative, giochi, incontri 
di discussione e tematici, le ore trascorro-
no in fretta e, le attività che lo hanno visto 
protagonista sono state davvero molte. Nei 
primissimi mesi dell’anno i ragazzi hanno 
incontrato e dialogato con Yuri Maddalena, 
psicologo dell’Ulss 7 Pedemontana, che ha 
parlato di uso e abuso delle sostanze stu-
pefacenti.
Nel mese di marzo è stato organizzato il 
primo Torneo di Videogiochi dove i ragazzi 
hanno potuto sfidarsi in tornei di Fifa e Call 
of Duty e giocare a qualche videogioco retró 
portato per l’occasione.
Il Progetto Giovani si è anche messo in gio-
co in collaborazione con le associazioni loca-
li come nel caso del servizio svolto nei punti 
di ristoro lungo il percorso organizzato dal 
gruppo ‘’Giustizia e Pace’’ in occasione della 
giornata ‘’Sentiero Natura’’.
A seguire nel mese di maggio i ragazzi sono 
stati protagonisti di una serie di serate 
dedicate ai board games intitolate ‘’Game 
Over’’. Insieme all’aiuto dell’associazione 
‘’Il Falcetto d’Oro’’ sono riusciti ad avvici-
nare moltissimi giovani al mondo dei giochi 
da tavolo di ultima generazione. Non si può 
non citare il Workshop di Serigrafia orga-
nizzato in collaborazione con il Comuni-ty 
Lab e la ‘’Scatola Nera’’ che ha permesso a 
molti ragazzi di sperimentare questa tecni-
ca di stampa artigianale.
Infine, durante i mesi estivi, il Progetto 
Giovani è stato impegnato in diverse ini-
ziative sportive all’interno del progetto 
‘’Playground’’ in cui i ragazzi si sono sfida-
ti in partitelle di basket e calcetto presso 
la piastra delle Scuole Medie di San Vito. 

Ricordiamo anche ‘’Strosoli’’ le uscite alla 
scoperta delle contrade del comune in com-
pagnia di una guida escursionistica.
Ultima ma non ultima, il 9 ottobre i ragaz-
zi del Progetto Giovani hanno voluto far-
si conoscere e far conoscere la loro realtà 
attraverso la vetrina datagli della Fiera 
d’Autunno, momento in cui tutti e gruppi e 
associazioni si presentano e mostrano alla 
comunità. 
In questo momento il Progetto Giovani è in 
fase di programmazione e organizzazione 
delle nuove attività e proposte da lanciare 
ai ragazzi di San Vito. Imminenti sono i due 
pomeriggi dedicati ai giochi da tavolo e del-
le serate dedicate alla visione di alcuni film 
scelti appositamente dai ragazzi per via di 
tematiche e interessi che a loro stanno mol-
to a cuore

La partecipazione è libera e gratuita, perciò 
non ci resta che invitarvi!

Attività 
per i ragazzi

Nell’organizzazione di eventi, progetti, cen-
tri didattico-culturali e ricreativi cerchiamo 
spesso di collaborare con Associazioni pre-
senti sul territorio, come, ad esempio, la Co-
operativa Biosphaera.  
Dopo il successo raccolto con le attività dei 
Centri Estivi, ecco di seguito due proposte 
indirizzate ai bambini e ragazzi che saranno 
attivate nel prossimo periodo.

• TINKERLAND
Periodo di svolgimento: da martedì 27 di-
cembre a venerdì 30 dicembre.
Età dei partecipanti: dai 9 ai 13 anni.
Si tratta di un ciclo di attività incentrate 
principalmente sull’utilizzo della tecnologia 
e sulla gamification allo scopo di avvicinare 
i ragazzi ai linguaggi di programmazione 
e di manipolazione digitale. I partecipanti 
verranno suddivisi in gruppi (massimo 15 
componenti ciascuno) e nelle quattro mat-
tinate di 4 ore verranno guidati e coinvolti 
in progetti di coding, robotica e altre attività 
ludico/creative (alcune di queste all’aperto).
Ai ragazzi è richiesto di dotarsi di un pc por-
tatile per partecipare. Nel caso ne fossero 
sprovvisti, si prega di contattare la bibliote-
ca o Biosphaera per fare richiesta di poterne 
avere uno a disposizione per l’intera durata 
delle attività.

• CENTRO INVERNALE NATURA
Periodo di svolgimento: da martedì 27 di-
cembre a venerdì 30 dicembre.
Età dei partecipanti: dai 5 ai 10 anni.
In questo ciclo di attività, ai ragazzi verrà 
affidata, sotto la guida e la sorveglianza di 
Biosphaera, la gestione di un Centro Didat-
tico Naturalistico invernale. L’ambiente na-
turale, grazie alla sua varietà e imprevedibi-
lità, offre l’opportunità di mettere alla prova 
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La giornata mondiale 
della gentilezza 

Il 13 novembre, data che ricorda la giorna-
ta d’apertura della Conferenza del “World 
Kindness Movement” che si è svolta a Tok-
yo nel 1997 e che si è conclusa con la firma 
della Dichiarazione della Gentilezza, è stata 
dichiarata la Giornata Mondiale della Gen-
tilezza. L’idea dell’iniziativa è nata in Giap-
pone nel 1988 e dal 2000 si celebra anche in 
Italia.
Esistono, oramai, moltissime Giornate In-
ternazionali e sembra quasi assurdo debba 
esisterne una che ci ricorda di essere gentili. 
Eppure nella nostra vita quotidiana capita 
più di quel che pensiamo di relazionarsi con 
gli altri (familiari e amici intimi esclusi) in 
modo frettoloso e un po’ distaccato perché di 
corsa o soprappensiero. Sebbene, alla fine 
della giornata, si siano rispettate le buone 
maniere e le regole di una civile convivenza, 
non si può negare di aver sentito la man-
canza di una parola, di un sorriso in più o, 
semplicemente, di un gesto gentile, fatto col 
cuore e non solo per rispetto delle formalità.  
Anche l’Amministrazione Comunale crede 
nell’importanza della gentilezza e, proprio 
per questo, sta pensando di condividere ini-
ziative in una rete di Comuni che cercano di 
essere “Costruttori di Gentilezza”. Crediamo 
che non sia solamente importante erogare 
servizi, approntare reti solidali e strumenti 
di aiuto alle famiglie, ma anche migliorare 
le modalità con cui queste attività vengono 
messe in atto, confrontandosi di più con i cit-
tadini, interagendo con più calma e, appun-
to, con più gentilezza.
Alla fine gentilezza vuol dire “agire”. E una 
pratica di gentilezza ripetuta varie volte di-
venta un’abitudine, un’abitudine che resti-
tuisce a tutti un tepore e un calore umano 
che, spesso, nella nostra società frenetica e 
oramai informatizzata vengono a mancare. 

Centro dell’amicizia 
“Vita & Vito”

Il Centro dell’Amicizia “Vita&Vito”, riferi-
mento per i non più giovani del paese, ma 
aperto anche a coloro che non sono poi tanto 
in là con gli anni, è tornato pienamente atti-
vo dopo gli ultimi difficili anni.
In primavera c’è stata un’uscita a Praglia, 
a fine agosto si è effettuata la tradizionale 
gita a Posina per un momento di aggregazio-
ne e confronto coronato dall’apprezzatissimo 
pranzo a base di gnocchi. Domenica 2 otto-
bre si è poi svolta la Festa dei Nonni e della 
Terza Età, la cui organizzazione è stata cu-

tutte le abilità dei bambini, permettendo loro 
di esprimersi e di trovare il loro spazio per 
emergere all’interno del gruppo. Consenti-
rà inoltre di scoprire nuove e sorprendenti 
capacità dei partecipanti, rafforzandone la 
propria identità.
I ragazzi verranno suddivisi in gruppi (mas-
simo 25 componenti ognuno) e nelle quattro 
mattinate di 4 ore verranno guidati e coin-
volti in lavori creativi, giochi ed escursioni.
Ulteriori informazioni sulle due proposte 
sopra descritte saranno fornite al momento 
dell’iscrizione.

Laboratorio 
di Natale

Durante la tradizionale manifestazione di 
Natale in Piazza, che da parecchi anni si 
svolge nel nostro paese, domenica 11 dicem-
bre sarà allestito un laboratorio creativo di 
2 ore dedicato a bambini e ragazzi. Nell’oc-
casione verranno realizzati una serie di sim-
patici e colorati “segnalibri degli animali” 
che potranno essere confezionati anche da 
chi non si sente particolarmente artista o da 
chi non riesce a tenere in mano delle forbi-
ci. Tutti avranno quindi la possibilità di co-
struirsene uno e la soddisfazione di leggere 
il prossimo libro sotto l’allegro sguardo del 
proprio animale preferito.

Spettacolo 
di Natale

Alle ore 15 di domenica 11 dicembre verrà 
messo in scena, all’interno della manifesta-
zione di Natale in Piazza, lo spettacolo “Gli 
aiutanti pasticcioni di Babbo Natale” scritto 
e interpretato da Alex Campagner & Enri-
co Vanzella e realizzato dall’Associazione 
Culturale-Teatrale A.P.S. «La maison du 
theatre». Ecco un estratto del testo riportato 
sulla locandina:
“È la vigilia di Natale e i due aiutanti di 
Babbo Natale stanno cercando di preparare 
gli ultimi regali prima che cominci la me-
ravigliosa notte di Natale. I due personaggi 
dovrebbero assemblare giocattoli, impacchet-
tare bambole e dipingere pezzi di legno ma… 
com’è possibile che non inizino a giocare? 
Comincia così un’interminabile sfida a colpi 
di gag, momenti comici, pagliacciate e mosse 
acrobatiche …. e proprio i due non riescono 
a smettere di giocare! Riusciranno gli omini 
pasticcioni a completare il lavoro in tempo?”
Ad accompagnare la rappresentazione ci 
sarà la magia delle bolle di sapone e un gran 
finale che farà divertire grandi e piccini!

Il nostro parroco, don Giampa-
olo Barausse, dal 1° di agosto 

ha ceduto al nostro Comune l’intero edifi-
cio della Scuola Materna, comprensivo de-
gli arredi, per garantire ai nostri bambini 
la continuità dell’educazione e formazione 
fin dalla prima infanzia. 
Il Dirigente Scolastico dell’Istituto com-
prensivo Don Battistella, dott. Maurizio 
Pisani, ha subito organizzato in modo 
efficiente, insieme agli insegnanti, tutti i 
corsi con soddisfazione dei genitori, visto 
l’aumento del numero degli iscritti, passa-
ti dai 48 nel 2021 ai 65 nel 2022.
Come Amministrazione ci eravamo impe-
gnati a mantenere calmierato il costo del 
servizio e, soprattutto, l’ottima qualità del 
servizio mensa.
Entrambi questi obiettivi sono stati rag-
giunti: la retta di iscrizione è stata ade-
guata a quella degli altri istituti pubblici 
e, per quanto riguarda la mensa, abbiamo 
ottenuto dalla ditta fornitrice del servi-
zio che la preparazione dei pasti avvenga 
all’interno della cucina della scuola.
Il primo giorno di scuola, accompagnato 
dal Dirigente Scolastico, sono andato a 

Avvio 
nuova 
gestione 
della scuola 
materna

dare il benvenuto ad alunni e insegnanti, 
trovando un clima sereno ed accogliente e 
un corpo docente disponibile e qualificato: 
questo mi ha fatto molto piacere.
In seguito abbiamo fatto un’ulteriore visi-
ta alla struttura, individuando dei piccoli 
interventi per migliorare la sicurezza dei 
bambini, ma soprattutto abbiamo potu-
to verificare l’ottima qualità dei pasti di 
cui abbiamo fatto un assaggio. A questo 
proposito, ho avuto un riscontro positivo 
anche da parte dei rappresentanti dei ge-
nitori degli alunni.
L’avvio di questa nuova gestione è stato 
impegnativo e quindi vorrei ringraziare 
tutti coloro che hanno collaborato a questo 
progetto: il Parroco don Giampaolo, il Di-
rigente Scolastico dott. Pisani, il Comitato 
Genitori e tutto il personale comunale che 
si è molto prodigato per la parte ammini-
strativa.
Da parte nostra c’è la soddisfazione di 
aver assicurato la continuità della for-
mazione ai bambini del paese, con una 
organizzazione efficiente ed un personale 
docente qualificato.  
Ma le buone notizie non finiscono qui: per 
migliorare la sicurezza sismica dell’edifi-
cio per rimodernarlo abbiamo predisposto 
un progetto da finanziare con fondi del 
PNRR e la domanda è accettata. Entro po-
chi mesi il Comune sarà beneficiario della 
cifra di un milione e trecentomila euro per 
la ristrutturazione integrale della nostra 
scuola.

Il Sindaco

rata dalle bravissime volontarie del Centro e 
dall’Amministrazione Comunale.
Affinché tutto questo continui si invitano 
caldamente i cittadini a passare al Centro 
per dare il proprio supporto, condividere as-
sieme momenti di spensieratezza, scambiare 
opinioni e restare aggiornati sulle prossime 
iniziative in preparazione. Siamo fieri di ave-
re nel nostro piccolo paese un “luogo amico”, 
che può diventare facilmente una seconda 
famiglia pronta ad ascoltarci e a accoglierci.
Si ricordano qui i giorni e gli orari di apertu-
ra: dal lunedì al giovedì dalle ore 15.00 alle 
ore 17.30/18.00

Sportello Counseling 

Il counseling è un intervento di supporto nei 
confronti di persone che stanno vivendo una 
situazione di disagio o di dolore per qualsiasi 
motivo, sia esso legato al lavoro, alla salute, 
a problemi familiari o relazionali.
Si occupa dello sportello counseling del no-
stro Comune un professionista dell’assisten-

Centro diurno, attività in Corte Priorato. Gita a Posina.

Festa dei nonni.

za psicologica che ha ricevuto una formazio-
ne specifica. Dalla sua nascita nel 2019 ad 
ora, molte persone hanno usufruito di questo 
servizio gratuito che, tramite colloqui indivi-
duali o di gruppo, può consigliare e sostenere 
coloro che sono in condizioni di difficoltà.
Pur dando grande rilevanza all’aspetto psi-
cologico, l’esperto di counseling non può però 
formulare diagnosi, fornire prescrizioni far-
macologiche o produrre documenti e atte-
stazioni che abbiano valore legale. Il suo ob-
biettivo principale è ascoltare attentamente 
l’assistito, esaminare con calma e professio-
nalità quali siano le scelte e le azioni che si 
possono intraprendere assieme a lui, soste-
nerlo con consigli, suggerimenti e aiuti da 
parte di terzi che possano portare sollievo e, 
possibilmente, ad una risoluzione finale dei 
problemi che lo affliggono.
Data la natura delicata delle difficoltà sot-
toposte all’esperto di counseling, ci teniamo 
a precisare che lo specialista è tenuto a non 
divulgare informazioni di cui venga a cono-
scenza durante la sua attività. 
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Centro Ares

La violenza di genere la si con-
trasta e la si vince solo se gli uo-
mini maltrattanti vengono edu-
cati alla cura ed al rispetto.
Da anni il Centro Ares offre un 
servizio di ascolto e cambiamento 
per uomini che agiscono o hanno 
agito violenza fisica, psicologica, 
sessuale o stalking nei confronti 
delle proprie compagne, partner, 
mogli (o ex). I percorsi di cambia-
mento che il Centro propone se-
guono una metodologia consoli-
data e sono condotti da psicologi 
e operatori specializzati.
Ora anche l’Alto Vicentino avrà 

un servizio di ascolto e presa in carico di uo-
mini maltrattanti, grazie alla sinergia dei 
Comini e alla lungimiranza del Comune di 
San Vito di Leguzzano, che ha messo a dispo-
sizione della Comunità del Distretto 2 Ulss 7 
Pedemontana tutti gli spazi e la convenzione 
con l’Associazione Ares.
Un luogo, uno spazio di ascolto a cui i cittadi-
ni possono rivolgersi per avere aiuto rispetto 
alla tematica.
Ma ciò che determina e caratterizza questo 
sportello sono la possibilità e la capacità di
– rinforzare il lavoro di rete sul territorio 
con i Centri Antiviolenza e con le Istituzioni 
Socio-Sanitarie per contrastare la violenza 
di genere;
– diventare un centro di diffusione di inizia-
tive volte alla sensibilizzazione e alla lotta 
alla violenza di genere.
Negli spazi riservati dal Comune di San Vito 
di Leguzzano due operatrici, con cadenza 
quindicinale, saranno presenti per tre ore 
per accogliere possibili richieste ed effet-
tuare i colloqui, individuali o di gruppo, agli 
utenti.
Le operatrici avranno il compito anche di cu-
rare i rapporti con le Istituzioni territoriali, 
con i Centri antiviolenza, con le Associazioni, 
con le Amministrazioni comunali, mettendo-
si a disposizione per l’elaborazione di proget-
ti rivolti alla sensibilizzazione sulla tematica 
di genere, oltre che a momenti di promozione 
del servizio.
La violenza di genere è una piaga sociale; 
divulgare informazioni, promuovere reti di 
aiuto e contrastare la spirale aggressiva è 
compito di ogni cittadino e di ogni Ammini-
strazione.
Collaborare con le realtà che hanno specifi-
che professionalità, fare rete è importante 
per promuovere benessere nella Comunità.

Per ulteriori informazioni rivolgersi alla 
Segreteria del Comune di San Vito 
di Leguzzano al numero 
telefonico 0445671642 interno 3.

Visita a una mostra di pittura con pazienti seguiti dall’Associazione Rindola.

SANITÀ: 
attività 
aggiornate 
al 2022

Il tema dell’invecchiamento della 
popolazione e, in particolare del-

la persona fragile, in questi anni è diventato 
uno dei capisaldi della politica del Comune di 
San Vito di Leguzzano, che attraverso siner-
gie con realtà comunali limitrofe e il mondo 
del terzo settore sta cercando di rispondere 
ad uno dei temi centrali delle agende politi-
che attuali. Lo scopo è quello di promuovere 
lo sviluppo di politiche e servizi che suppor-
tino uno “stile di vita” tramite cui ciascun 
individuo possa trarre benefici psicologici, di 
salute fisica e, relativi, alla percezione di una 
buona qualità della vita perseguendo i propri 
interessi e le proprie aspirazioni, attivandosi 
in uno o diversi ambiti della sfera sociale e 
personale.
Da quasi dieci anni è attiva una collabora-
zione con l’Associazione Rindola Impresa 
Sociale, realtà vicentina che si distingue per 
un costante impegno per la promozione di 
politiche a sostegno della terza età e nella 
valorizzazione dell’Invecchiamento Attivo.
La sinergia tra il Comune di San Vito di Le-
guzzano e l’Associazione Rindola in questi 
anni ha implementato una serie di servizi e 
opportunità che hanno coinvolto anche mol-
ti Comuni dell’Alto Vicentino e altre realtà 
dell’associazionismo in un’ottica di promo-
zione della salute e del benessere, rispon-

dendo ai diversi bisogni  in modo non setto-
riale e con particolare attenzione ad alcune 
fragilità: disturbi neurocognitivi (demenza, 
esiti di ictus, traumi cranici, …) malattia di 
Parkinson, e depressione.
Nel 2017, grazie ad un finanziamento di Fon-
dazione Cariverona, nell’ambito del progetto 
Anziani in azione, viene attivato uno “Spor-
tello di consulenza sulla fragilità”, luogo in-
formativo e di confronto ad accesso gratuito, 
in cui ricevere supporto nell’ambito della ge-
stione di patologie invalidanti della terza età 
(ictus, demenza, malattia di Parkinson), che 
lavora in sinergia con i Servizi Sociali. Ogni 
anno lo sportello offre gratuitamente quasi 
cento consulenze.
Viene avviato inoltre il “Caffè della matti-
na”, un centro diurno specialistico per perso-
ne con diagnosi di disturbo neurocognitivo o 
demenza in fase iniziale aperto dal lunedì al 
venerdì. Immerso nella bellissima location di 
Corte Priorato Gandin, per ora, rappresen-
ta un servizio unico nel suo genere in cui la 
famiglia che assiste una persona con declino 
cognitivo può trovare un sostegno speciali-
stico per la presa in carico della patologia. 
Attraverso l’attività di stimolazione cogni-
tiva al Centro i professionisti lavorano per 
rallentare il declino cognitivo e migliorare la 
qualità di vita sia degli utenti sia delle loro 
famiglie.
Nel 2019/2020 il Comune di San Vito di Le-
guzzano è capofila di “Brain up”, progetto 
vincitore del Bando Invecchiamento Attivo 
della Regione Veneto, che ha visto la realiz-
zazione di percorsi di empowerment (cogniti-
vo, psicologico, motorio, alimentare, sociale) 
con l’obiettivo di fornire agli anziani over 
65 gli strumenti per affrontare la terza età 
con maggiori risorse e consapevolezza. Al 

progetto hanno partecipato più di duecento 
persone.
Nel 2021/2022 viene presentato un nuovo 
progetto: “Easy welfare: promozione di poli-
tiche e interventi a favore di un invecchia-
mento attivo sano, consapevole e partecipa-
to”, che guadagna nuovamente il supporto 
della Regione Veneto grazie all’innovatività 
che lo caratterizza. Potenziamento cogni-
tivo, ginnastica dolce, tai chi e Well Dance, 
percorsi digitali, di cucina sana, rassegne 
cinematografiche, incontri su tematiche le-
gali, visite guidate ai musei … Fino ad ora 
ha visto la partecipazione di quasi trecento 
persone, ed ancora non è concluso! Inoltre al 
progetto stanno partecipando sia educatori 
museali, sia il personale delle biblioteche e 
dei musei, patrimonio di tutti e per tutti.
Per ulteriori informazioni rivolgersi alla Se-
greteria del Comune di San Vito di Leguzzano 
al numero  telefonico 0445671642 interno 3.

Weekend con 
gli amici del cuore

Dopo una lunga sospensione dovuta alla 
pandemia, finalmente la prossima prima-
vera, con data da definirsi, riprenderemo 
un fine settimana molto importante per la 
prevenzione e la cura delle malattie cardiolo-
giche. L’evento avverrà presso la Sala civica 
in Corte Priorato con l’ “Associazione Amici 
del cuore” e sarà diviso in due momenti: la 
serata del venerdì con un Medico cardiologo, 
la mattina del sabato effettuando il controllo 
del colesterolo, della glicemia, l’elettrocar-
diogramma con lettura immediata da parte 
del Medico cardiologo presente. Chi deside-
ra partecipare a tali controlli deve essere a 
digiuno dalla mezzanotte; a seguire la co-
lazione offerta dalle “Latterie Vicentine” e 
dall’Amministrazione comunale.

Aggiungi 
un’ostetrica

Ogni gravidanza porta con sé una nuova for-
za ed una grande quantità di cose da impa-
rare, è un’esperienza unica nella vita di una 
donna.
Durante questi nove mesi la futura mamma 
è il fulcro dell’attenzione di tutti, la sua pan-
cia diventa il centro del mondo. Con il par-
to tutte queste attenzioni si spostano verso 
il suo bambino e può accadere che la neo-
mamma si senta non vista, non compresa e 
a volte sola nel suo nuovo ruolo, di fronte a 
nuove responsabilità. Il suo corpo si modifica 
e serve tempo per ri-conoscersi: tutto è nuovo 
e ciò che non si conosce, si sa, può generare 

preoccupazione e tristezza.
La maternità ha bisogno di tempo per essere 
vissuta e compresa in pieno.
Ma di cosa ha bisogno una mamma dopo la 
nascita di un figlio?
Nel periodo successivo al parto, ogni mamma 
dovrebbe avere la possibilità di condividere 
la propria esperienza di gravidanza, parto 
e post-partum e le emozioni ad essi legate. 
Ogni giorno con il nuovo arrivato è carico di 
impegni, momenti di tenerezza e felicità, ma 
anche di stanchezza: sentimenti contrastan-
ti che possono generare senso di colpa e ina-
deguatezza e richiedono il supporto di una 
buona rete sociale per essere affrontati.
Più una mamma riesce a mantenere vive le 
relazioni sociali importanti, più troverà un 
modo per chiedere aiuto esprimendo senza 
timore i propri bisogni e necessità.
Quali sono gli ingredienti per aiutare le 
mamme in questa fase delicata?
Il primo ingrediente: costruire intorno alla 
mamma una tribù!
Il papà per primo può aiutare a garantire 
uno spazio positivo e rassicurante in cui ma-
dre e bambino possano conoscersi e capirsi.
I nonni e le nonne siano pronti ad ascoltare i 
bisogni reali espressi dai nuovi genitori.
Gli amici siano spalle su cui contare per 
aprirsi, per ricordarsi che non si è soltanto 
mamme.

La “comunità delle neo-mamme” è forse la 
rete sociale in cui maggiormente una madre 
si può riconoscere.
“Aggiungi un’ostetrica ai tui contatti” è il 
progetto promosso dalla nostra Amministra-
zione Comunale che offre alle mamme un’oc-
casione per costruire questa rete sociale, con 
l’aggiunta di un secondo ingrediente impor-
tante: la guida di professionisti esperti quali 
psicologo ed ostetrica, che riattivano nelle 
mamme quella fiducia e quelle risorse utili 
per superare le piccole e grandi crisi, per tro-
vare risposte a dubbi ed incertezze, per tro-
vare sostengo e conforto grazie al confronto 
ed alla condivisione.

Il terzo ingrediente fondamentale, offerto dal 
progetto, è la visita a casa da parte di un’o-
stetrica e, al bisogno, di uno psicologo. Una 
visita nelle primissime settimane dopo il 
parto può facilitare l’accudimento in uno dei 
momenti più dificili per la nuova famiglia: il 

rientro a casa dall’ospedale.
L’ostetrica tra le mura di casa è per la neo-
mamma una figura rassicurante che offre 
soluzioni pratiche e si occupa della salute di 
entrambi, mamma e bambino.
L’incontro con lo psicologo è occasione di 
accoglimento dei vissuti e di rassicurazione 
nella gestione della nuova famiglia.

Il servizio “Aggiungi un’ostetrica ai tui con-
tatti” “... è una meravigliosa opportunità 
per condividere la gioia e la fatica di essere 
mamma assieme a persone competenti ed 
accoglienti. Inoltre la possibilità di conosce-
re mamme e bambini della stessa età e dello 
stesso paese apre a nuove relazioni. Una ric-
chezza” (una mamma)

Se sei una neo-mamma e vuoi partecipare a 
questo progetto, rivolgiti alla Segreteria del 
tuo Comune  allo 0445671642 int.3 o chiama 
l’Associazione ALMA.THI al 349 069 6690.

CONDIZIONI D’USO
Ogni numero telefonico resta anonimo 
e viene trattato nel rispetto della legge 
sulla Privacy (c.d. GDPR). I messaggi 
sono inviati in modalità broadcast: nes-
sun utente può vedere i contatti altrui. 
Il servizio è a scopo informativo: non si 
può quindi rispondere ai messaggi che si 
ricevono.

Per rimuovere la propria iscrizione in-
viare un messaggio con scritto:
#CANCELLAMI#

370.3644177
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San Vito 
di Leguzzano: 
Comune 
RICICLONE

Il 3 dicembre assieme all’assesso-
rere all’ambiente Mauro Anzolin, 
siamo andati a Conegliano a riti-

rare il premio “Comuni Ricicloni”.
Legambiente ogni anno analizza i dati di-
sponibili raccolti dall’Unità di Economia 
Circolare e Ciclo dei Rifiuti di ARPAV ed ha 
stilato una graduatoria del Comuni distin-
guendoli in “Comuni rifiuti free” e “Comuni 
Ricicloni”.
I “Comuni rifiuti free” sono quelli che hanno 
raggiunto una quantità di secco inferiore a 
75 kg per abitante all’anno, comprendendo 
anche le percentuali di scarto dovuto alla 
qualità della raccolta differenziata.
In Veneto sono ben 159 comuni che hanno 
ottenuto il titolo più pregiato, ai quali si af-
fiancano altri 132 comuni (tra cui San Vito) 
che raggiungono i risultati per essere ricono-
sciuti “Comuni Ricicloni” perché raggiungo-
no l’obiettivo di 80 kg per abitante all’anno.
In questa classifica, il nostro comune ha un 
Rifiuto Urbano Residuo pari a 73 kg/ab_eq; 
una raccolta differenziata dell’83%, una pro-
duzione di rifiuti pro capite di 379 kg; ed una 
quantità di secco a smaltimento di 89 kg/ab.
È un risultato importante che abbiamo rag-
giunto grazie alle scelte fatte nella passata 
amministrazione, assieme all’allora vice-sin-
daco Antonio Dalle Rive, con l’introduzione 
dei bidoni familiari per la raccolta del secco 
ed alla campane easy, ma soprattutto grazie 
alla responsabilità e dal senso civico dimo-
strato dalla quasi totalità della cittadinanza.
Alle poche persone che ancora non effettua-
no la raccolta differenziata, oppure abbando-
nano i propri rifiuti lungo le strade o nelle 
zone di pregio, oppure non raccolgono le deie-
zioni dei propri animali da compagnia lungo 
le strade vorrei rivolgere loro un accorato ap-
pello affinché acquisiscano la consapevolez-
za che, modificando anche solo di poco i loro 
comportamenti, ne beneficerebbe la qualità 
della vita di tutti i cittadini e potremo fruire 
delle nostre bellezze naturali con maggior 
libertà.
Solo con la consapevolezza e l’impegno di tut-
ti possiamo migliorare la nostra qualità della 
vita e rispettare l’ambiente in cui viviamo.
Ora altre sfide ci aspettano ed in particolare 
dovremo: 
- Lavorare sulla sensibilizzazione dei cittadi-
ni, partendo dalle scuole, a rispettare l’am-
biente in cui viviamo;
- cercare di aumentare ancora di più la rac-
colta differenziata per diminuire la quantità 
di rifiuti portati all’inceneritore di Cà Ca-
pretta;

- verificare il conferimento dei rifiuti all’eco-
centro da non residenti;
- cercare soluzioni alternative al conferimen-
to di erba e ramaglie; 
Sono sicuro che, con l’impegno e la collabora-
zione di tutti, fra qualche anno potremo an-
che noi fregiarci del titolo di “Comuni rifiuti 
free”.

Il sindaco 

Parlando 
di Ambiente

La crisi che stiamo vivendo chiede con ur-
genza una transizione energetica, per co-
struire un nuovo modello di organizzazione 
sociale basato sulla produzione e sul consu-
mo di energia proveniente da fonti rinnova-
bili che ispiri un modo di abitare più sosteni-
bile. Ciò significa da un lato porre attenzione 
alla massima efficienza energetica e alla 
ri¬duzione dei fabbisogni energetici duran-
te la costruzione o la ristrutturazione di un 
edificio, dall’altro consiste nel perseguire la 
condivisione delle risorse disponibili al fine 
di ridurre il proprio impatto ecologico au-
mentando la convivenza sociale.
Dove è possibile che tutto questo accada? In 
una comunità energetica. Allora parliamo-
ne…
Comunità energetica  – È una coalizione di 
utenti che, tramite la volontaria adesione ad 
un soggetto giuridico, collaborano con l’obiet-
tivo di produrre, consumare e gestire l’ener-
gia attraverso uno o più impianti energetici 

locali.
Attraverso il coinvolgimento di cittadini, 
attività commerciali, imprese e pubbliche 
amministrazioni è possibile produrre, con-
sumare e scambiare energia in un’ottica di 
autoconsumo e collaborazione.

L’autoconsumo è la possibilità di consuma-
re in loco l’energia elettrica prodotta da un 
impianto di generazione locale per far fronte 
ai propri fabbisogni energetici e si può rea-
lizzare a 3 livelli: individuale, collettivo e di 
comunità. In Italia, le ultime due tipologie 
(autoconsumo collettivo e comunità energe-
tica) sono riconosciute legalmente dal 2020. 
Individuale - il cittadino possiede un im-
pianto di produzione di energia rinnovabile 
e autoconsuma l’energia che lui stesso ha 
prodotto.
Collettivo - è composto da una pluralità di 
consumatori ubicati all’interno di un edificio 
in cui sono presenti uno o più impianti ali-
mentati esclusivamente da fonti rinnovabili. 
Il tipico esempio è quello del condominio con 
un impianto fotovoltaico sul tetto che forni-
sce elettricità alle utenze condominiali ed 
alle unità abitative di coloro che aderiscono.
Comunità -  Le comunità energetiche posso-
no essere di due tipi: 
1.Comunità Energetica Rinnovabile (CER): 
si basa sul principio di autonomia tra i mem-
bri e sulla necessità che si trovino in prossi-

mità degli impianti di generazione. Questa 
comunità può gestire l’energia in diverse for-
me (elettricità, calore, gas) a patto che siano 
generate da una fonte rinnovabile. 
2.Comunità Energetica di Cittadini (AUC): 
non prevede i principi di autonomia e prossi-
mità e può gestire solo l’elettricità. 

I vantaggi economici 
Un cittadino, un condominio, una Pubblica 
Amministrazione o un’impresa che scelga di 
autoconsumare l’energia elettrica prodotta 
da un impianto fotovoltaico, accede ad una 
serie di vantaggi economici: 
- Risparmio in bolletta: più energia si au-
toconsuma direttamente e più si riducono i 
costi delle componenti variabili della bolletta 
(quota energia, oneri di rete e relative impo-
ste). 
- Guadagno sull’energia prodotta: produr-
re energia con un impianto fotovoltaico può 
rappresentare una fonte di guadagno grazie 
ai meccanismi incentivanti. 
- Agevolazioni fiscali (detrazioni): recupero 
del 50% dei costi di realizzazione per i priva-
ti che realizzino un impianto fotovoltaico sul 
tetto di un edificio.
- Benefici ambientali - Poiché in una comu-
nità energetica l’energia viene prodotta da 
fotovoltaico, si riducono le emissioni di CO2 

e di altri gas climalteranti. Il valore medio 
di emissioni per ogni kilowattora consumato 
dal contatore domestico è di 352,4 grammi 
di CO2 equivalente La produzione di energia 
fotovoltaica invece, al netto della CO2 emes-
sa in fase di realizzazione dell’impianto e dei 
suoi componenti, non produce emissioni dan-
nose per l’ambiente. Considerando che, in 
Italia, una famiglia tipo consuma circa 2700 
kWh di energia elettrica all’anno, con un im-
pianto fotovoltaico si eviterebbero le emissio-
ni di circa 950 kg CO2/anno corrispondenti 
all’attività di assorbimento di circa 95 alberi!
- Contrasto alla povertà energetica -  Pover-
tà energetica: Una situazione nella quale un 
nucleo familiare non sia in grado di pagare 
i servizi energetici primari (riscaldamento, 
raffreddamento, illuminazione, spostamento 
e corrente) necessari per garantire un tenore 
di vita dignitoso, a causa di una combinazio-
ne di basso reddito, spesa per l’energia eleva-
ta e bassa efficienza energetica nelle proprie 
case.
La creazione di una comunità energetica è 
una delle soluzioni per contrastare la pover-
tà energetica: sensibilizzando i consumatori 
e consentendo di monitorare e ottimizzare i 
consumi energetici individuali, permette di 
ridurre la spesa delle famiglie.
Con questo principio il nostro Comune, as-
sieme ad altri 13 Comuni per la Sostenibi-
lità, sta lavorando in questa ottica: stiamo 
individuando, ognuno nei propri paesi, dei 
luoghi adatti per collocare il fotovoltaico o 
altre fonti rinnovabili (Valli con le Biomas-
se, Schio con l’attivazione di tre centraline 
idrauliche). Per noi sarà il fotovoltaico e  ab-
biamo pensato di mettere pannelli fotovoltai-
ci su Scuole e Palestra: su questi progetti vi 
terremo informati tramite i social comunali.

letta) che l’acqua aveva scavato nella pietra 
con il suo scorrere e, sotto un profondo strato 
di terra, rami e foglie riuscimmo a trovare la 
sommità della vasca. Seguendone i contorni 
la individuammo facilmente, e la svuotam-
mo di tutta la terra che la sovrastava, tro-
vando anche dei bei gamberi, che ponemmo 
nel rivolo d’acqua adiacente e l’immancabile 
salamandra tuttora presente.
Di anno in anno, con le piogge, la vasca si ri-
empiva di rami, foglie e terra che franava dal 
bosco, e veniva ripulita a turno dalle persone 
del luogo oppure dal Gruppo dei Volontari 
Comunali della  Protezione Civile, in conco-
mitanza con la manifestazione del Sentiero 
Natura.
Quest’anno, con il Clan Orione degli scout 
del S.Vito 1° abbiamo elaborato un proget-
to di sistemazione definitiva del manufatto 
e, insieme agli operai comunali, dopo aver 
riparato e ripulito la vasca, abbiamo prepa-
rato una struttura di contenimento sopra la 
quale i ragazzi hanno costruito un selciato 
con i sassi del luogo per abbellire e tenere in 
ordine il tutto.

I lavori non finiscono qui: la prossima prima-
vera, con il permesso dei proprietari, costrui-
remo un passaggio che, attraverso un paio di 
ponticelli, collegherà la vasca ad un pezzo di 
bosco che il comune ha avuto in eredità.
Di lì passerà il Sentiero Natura: il luogo è 
molto bello, fresco e molto gradevole nel pe-
riodo estivo. Si raccomanda di averne rispet-
to quando lo si attraverserà.

Sempre parlando della zona sopra citata ecco 
il progetto definitivo di Viacqua che a lavori 
ultimati porterà anche un abbellimento oltre 
ad un consolidamento e miglioramento del 
passaggio sopra il Rio Valle Guizza.

Riteniamo importante che cambiare il nostro 
modo di produrre di energia (es. passando 
alle fonti rinnovabili) può evitare di produrre 
emissioni di CO2, ma anche i nostri compor-
tamenti possono dare un importante contri-
buto. Ecco alcune piccole regole:

Azioni per ridurre le emissioni di CO2

1. Monitorare i consumi: controllare i propri 
consumi porta immediatamente a risparmi 
anche superiori al 20%. 
2. Spegnere le luci: 10 lampadine accese co-
stano 100 €/anno e producono 800 kg CO2/
anno. 
3. Usare in modo efficiente gli elettrodome-
stici: usa lavatrice e lavastoviglie a pieno 
carico, lava a basse temperature, regola il 
termostato del climatizzatore, colloca il fri-
gorifero lontano da fonti di calore. 
4. Ridurre i consumi in standby: spegni gli 
apparecchi elettrici (es. monitor, tv, compu-
ter e console per videogiochi) può portare a 
un risparmio dell’11% in bolletta. 
5. Scegliere elettrodomestici a basso consu-
mo con una buona etichetta energetica o il 
marchio Ecolabel.

La bevaora

Mi ha sempre entusiasmato la Bevaora, 
quell’antico abbeveratoio, situato vicino al 
vecchio tracciato della strada comunale che 
sale verso contrà Sette, riscoperto e portato 
alla luce ancora agli inizi degli anni 2000 da 
alcuni adulti Scout e operai comunali, sotto 
indicazioni di un residente, il sig. Gianni 
Soga. Quella volta seguimmo un solco (cana-
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Mi piace il lavoro, 
mi affascina 
completamente; 
potrei rimanere 
seduto per ore 
e ore a guardare 
qualcuno che lavora.
(Jerome Klapka Jerome)

Per molti questo scanzonato e umoristico 
aforisma è divenuto la regola di vita, persone 
che, senza nulla fare si prendono la briga di 
dare inutili consigli a chi si sta impegnando 
con competenza, e hanno sempre qualche fa-
vore da chiedere.
Se in cambio viene loro richiesto qualche pic-
colo servizio per la comunità, hanno sempre 
una scusa: non hanno tempo o non stanno 
bene.
Per fortuna ci sono anche persone sempre 
disponibili e puntuali.
Nella mia attività di Assessore ne ho incon-
trati e voglio ringraziarli qui, pubblicamen-
te. Quelli con cui ho più contatti, oltre ai 
dipendenti degli uffici, sono gli operai comu-
nali (Francesco, Roberto, Davide), quei ra-
gazzi di “arancio vestiti “ che per tutta la set-
timana riparano e tengono efficiente il “bene 
pubblico”, oltre a pulire e raccattare quello 
che tanti con superficialità e maleducazione, 
sporcano, rovinano e gettano a terra.
Sono ragazzi laboriosi e capaci, sempre di-
sponibili quando occorre, a cui anch’io do 

volentieri una mano in caso di necessità, 
perché anche loro fanno così con me. 
Vorrei includere nei ringraziamenti anche 
coloro che saltuariamente lavorano con con-
tratti a termine come Franco Massignan che, 
con il suo bidoncino viaggiante, ha pulito le 
nostre strade per svariati mesi, un lavoro 
semplice ma fatto con dedizione e impegno. 

E poi ci sono tante persone che, come Cate-
rina, senza farsi notare, mentre camminano 
per strada, raccolgono e gettano negli appo-
siti contenitori  quello che altri dimenticano 
di portarsi……a casa.
GRAZIEEEEE

Mauro Anzolin

È stata una grande emozione 
ospitare per la prima volta al 
Palazzetto dello Sport di San 
Vito di Leguzzano il 22° Trofeo 
Mister Daniel - Concorso Nazio-
nale di ballo “ Comune di San 
Vito di Leguzzano”.
Le gare sono iniziate alle 9,00 di 

mattina per finire alle 20 della sera per dare 
spazio agli oltre 700 ballerini, giunti da tut-
ta Italia, di età compresa dai 6 fino agli 80 
anni che si sono esibiti davanti ad una giu-
ria nelle danze standar e latine, ballo liscio 
e da sala, di tutte le classi e categorie.
Con questo evento il Palasport di San Vito 
si è trasformato in un palcoscenico di core-
ografie suggestive e coinvolgenti con prota-
gonisti di assoluto rilievo, all’interno di una 
cornice curata con l’attenzione che da sem-

22° trofeo Mister Daniel - concorso nazionale di ballo 
a San Vito di Leguzzano 9 ottobre 2022

pre caratterizza l’organizzazione dell’evento 
da parte del G.D.S. Mister Daniel.
È stata una grande competizione sportiva 
che ha suscitato intense emozioni e sugge-
stioni in tutti coloro che hanno partecipato, 
alimentate anche da un tourbillon di ele-
ganza ed agonismo, con esibizioni di assolu-
ta qualità che hanno contagiato il pubblico 
presente, all’interno di una cornice fantasti-
ca rappresentata dal nostro Palasport.
Vogliamo per questo rinnovare il nostro 
ringraziamento ai maestri Lucio e Daniela 
Mantese che, con la loro passione e profes-
sionalità, sono stati l’anima di questo spet-
tacolo e dei sicuri punti di riferimento per i 
tantissimi appassionati di questa disciplina 
sportiva nel nostro territorio.
Ed un ringraziamento sincero va anche a 
tutti coloro che, da 22 anni, contribuiscono 
a dare vita a questa manifestazione che ha 
contribuito a far conoscere il Comune di San 
Vito di Leguzzano nei circuiti nazionali del 
ballo.

Parlando di sport

ù

Formazione: Dirigente Anzolin Giuseppe, 
Chiumento Giuseppe (Jepo), Anzolin Mauro, 
Santacatterina Nereo, Roana Silvano, Brigo 
Renato, Vanzo Agostino, Portiere Sergio Ron-
coni, portiere di riserva Toni Campanaro, 
Barbato Giuseppe (Fox), Clementi Francesco, 
Roncali Renato, Veronese Ugo, De Tomasi 
Giuseppe (Petele).
Foto Don Bernardi per tutti MAX.

Lo Sport a S.Vito di Leguzzano 
è sempre stato di casa.
Tutto ebbe inizio negli anni 60 quando, in un 
campo che prima veniva coltivato a grano-
turco (dove ora sorgono le scuole elementari), 
due squadre di ragazzi, una di S.Vito e una 
di Case di Malo, si sfidarono a calcio, senza 
le maglie, con ai piedi delle semplici scarpe 
da ginnastica,  ma con grande passione ed 
entusiasmo.  Così fu che ad alcuni genitori 
presenti alla partita venne l’idea di dare il 
via  al “Calcio Giovanile” a S. Vito.
Ecco, la semplice passione di un gruppo di 
persone è stata la scintilla che ha fatto na-
scere nel nostro paese tanti altri sport e at-
tività agonistiche, con la conseguente costru-
zione di campi da calcio, poi di una palestra e 

poi di un palazzetto.
Infatti, al calcio e al ciclismo praticati inizial-
mente, si sono aggiunti negli anni il tennis, 
la pallamano, la pallavolo, il pattinaggio, il 
taekwondo, il calcio a 5 e ultimamente anche 
la lotta libera.
Negli ultimi anni, pur tra molte difficoltà 
sia economiche, sia per la diminuzione del 
numero degli atleti, sono state la caparbie-
tà e la passione di alcune persone a tenere 
ancora vivi il calcio, la pallavolo (Volley), la 
pallamano (Handball), il Pattinaggio e la lot-
ta libera.

La Handball S. Vito Marano è presente 
con la prima squadra che milita in serie A2, 
ed è anche impegnata in ben 5 campionati: 
under 20, under 17, under 15, under 13, un-
der 11.

La GPS S. Vito Volley oltre alla squadra 
che milita in serie B2, sta curando tutto l’as-
setto giovanile con ben 5 squadre: under 18, 
under 16, under 14, under 13 e S3.

Il Calcio ASD Sanvitocatrenta da 
quest’anno riprende a giocare con le proprie 
squadre a S.Vito e, oltre alla prima squadra 
che milita nel campionato di Seconda ca-
tegoria, conta un vivaio formato da Junio-
res 2004/5, Esordienti 2010/11, Primi calci 
2014/15, Piccoli Amici 2016/17.

L’Associazione Sportiva Dilettantistica 
Pattinaggio Artistico San Vito di Le-
guzzano è stata fondata nel 1986 ed è af-
filiata FISR e AICS. Forma atleti a partire 
dai 4 anni con una preparazione tecnica ed 
artistica, sia per le categorie di singolo che 
per le categorie di Gruppi Show. Un’attività 
sportiva ed espressiva completa che, mesco-
lando la tecnica del pattino alla fluidità della 
danza, comprende preparazione e forza fisi-
ca, capacità espressiva ed armonia.
Per la stagione 2022, parteciperemo ai Gio-
chi Promozionali Invernali in programma il 
10/11 dicembre 2022 a Carmignano di Bren-
ta (PD), mentre per il 2023 abbiamo vari tro-
fei provinciali e regionali, sia per la speciali-
tà di singolo e sia per la specialità dei Gruppi 
Show, oltre al Campionato Regionale AICS 
di Pattinaggio Artistico Gruppi Spettacolo 
e Sincronizzato, e il Campionato Regionale 

Da Chiesa Viva, la “Pagina dei Ragazzi”, anno 1969 
(in vignetta Barbato, Clementi, Anzolin, Campanaro)
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FISR di Pattinaggio Artistico Gruppi Show.
Siamo in grandissima difficoltà in quanto, tra 
il Covid-19 e la crisi generale, ad ottobre 2022 
si sono iscritti soltanto 20 atleti, per cui si era 
valutato perfino di chiudere l’Associazione. Al 
momento cerchiamo di tener duro e di prose-
guire per un altro anno, nonostante tutti i di-
sagi che ne conseguono, sia per l’attività degli 
atleti e sia a livello economico, nella speranza 
che si riesca a recuperare qualche altro iscrit-
to nel corso della stagione sportiva. 
Se così non fosse, con enorme dispiacere, il 
prossimo anno saremo costretti a chiudere 
dopo ben 36 anni di attività e gli importanti 
risultati ottenuti, tra i quali il primo gra-
dino del podio al Campionato Italiano 
FISR Gruppi Spettacolo, con le ragazze 
del gruppo Spiritual.
C’è sempre la possibilità di iscriversi duran-
te tutto l’anno sportivo presso il palazzetto 
dello sport contattando i seguenti recapiti:
Cell. 334 8673099             
E-mail pattinaggiosanvito@gmail.com

WAV Sport & Sociale, ultima nata in pa-
ese, è una società che ha come fine far cono-
scere la lotta olimpica a più persone possibi-
li. Operando anche a livello sociale, la lotta, 
attraverso la disciplina, il rispetto, l’aiuto re-
ciproco, è uno strumento che spinge i giovani 
a rimanere distanti da tanti pericoli, come 
l’uso di droghe. Punto di forza fondamenta-
le in questa società è che ognuno, all’interno 
del gruppo, si debba prendere alcuni incari-
chi per sentirsi attore e non spettatore. At-
tualmente gli iscritti hanno un’età che varia 
tra i 16 e i 35 anni. Purtroppo, a causa del co-
vid, questo sport, come ogni sport di contatto, 
è stato momentaneamente sospeso e ripren-
derà il prossimo anno. La nostra palestra si 
trova presso le ex scuole elementari accanto 
alla Chiesa Arcipretale.    
Cell. 340 2374205

L’ultimissima società che si sta inserendo 
in paese è l’A.S.D. Nordic Walking Schio 
Thiene, che si è già presentata organizzan-

do durante la sagra, la 1° S.VITO TRAIL 
gara notturna di 8,5 km di corsa,  e una cor-
so/gara di orienteering per gli alunni della 
scuola secondaria Battistella. 
Fuori paese sta già tenendo dei corsi di Nor-
dic Walking, di ginnastica presciistica e cor-
si di pilates, ed escursioni guidate oltre ad 
uscite nella natura a tema, il tutto seguito 
da insegnanti abilitati e riconosciuti dal Cen-
tro Nazionale Sportivo Libertas e dal AIGAE 
(Associazione Italiana Guide Ambientali 
Escursionistiche). 
 E-mail antoniogio60@gmail.com

Foto e locandine qui sopra riportate sono un 
invito e una richiesta rivolta ai genitori ad 
avviare allo sport i loro figli. 

LO SPORT FA BENE, sia al fisico che alla 
mente, nello sport i ragazzi si incontrano, 
socializzano, imparano a condividere gioie e 
difficoltà, ma soprattutto riescono a superar-
le mettendo a disposizione della squadra il 
meglio di sé stessi.

Sport & benessere

Tutti sanno che lo sport fa bene al fisico e 
lo fa crescere armoniosamente, sempre però 
che lo si pratichi con il dovuto rispetto. Pur-
troppo molte volte ci improvvisiamo mara-
toneti o calciatori, ci spingiamo in modo av-
ventato al di là dei nostri limiti fisici, senza 
tener conto del passare degli anni… e così 
arrivano i primi malanni.
Per non rischiare guai o porre rimedio ai 
problemi che già abbiamo, ci può essere di 
aiuto una équipe di professionisti presenti 
nel nostro paese: sono persone che, con un’ot-
tima preparazione ed esperienza, ci possono 
consigliare esercizi di ginnastica, terapie e 
massaggi studiati apposta per prevenire o 
risolvere i vari disturbi che potrebbero pre-
sentarsi o di cui già soffriamo.  
Ognuno lavora con metodi diversi, dettati 
dalle specialità acquisite dopo anni di studi: 
abbiamo pensato che fosse una buona idea 
farveli conoscere: 

Iniziamo con Elena Manea, dal 2008 pre-
sente nel nostro paese.  
È dottore in Scienze delle Attività Motorie e 
Sportive, Chiniesiologa qualificata, Tecnico 
di riequilibrio Posturale Pancafit e si occupa 
di:
• Ginnastica posturale vertebrale, per pa-
tologie della colonna vertebrale (ernie del 
disco, protusioni discali, cervicalgia, lombal-
gia, lombosciatalgia, spondilolistesi..)
• Ginnastica posturale e correttiva per bam-
bini e adolescenti per alterazioni della colon-
na vertebrale (scoliosi, iperlordosi lombare, 
dorso curvo)     
• Rieducazione funzionale post operatoria 
per spalla, mano-polso, anca, ginocchio, pie-
de-caviglia 

• Pilates    
• Ginnastica in gravidanza. 
Rieducazione funzionale del pavimento pel-
vico post parto e per problemi legati all’in-
continenza e al prolasso.
Elena riceve su appuntamento presso lo stu-
dio chinesiologico Chinesi, in Via Molinetto 
14 a Malo. I corsi invece sono attivi presso la 
palestra della Scuola Materna di San Vito di 
Leguzzano.
info@chinesielenamanea.it  cell. 377 9695636    
www.chinesielenamanea.it

Passiamo alla coppia Lara Manfredini e 
Davide Carraro e al loro Centro Massofi-
sioterapico e Yoga a San Vito di Leguzzano 
in Via Matteotti 14.
Lara, istruttrice Yoga Alliance: il suo yoga si 
ispira alla natura, e le tecniche mutano a se-
conda delle stagioni, recando benessere fisico 
e mentale.

Davide, Massofisioterapista-Istruttore Yoga 
Alliance, pratica vari tipi di massaggi: da 
quello sportivo a quello terapeutico (cervica-
le, dorsale, lombare, diaframma), massaggio 
rilassante (total-body), massaggio musico-
terapico, massaggio con candela al burro di 
Karitè, massaggio body-brushing, massaggio 
emozionale, e linfodrenaggio.
New entry, Corso Ateneo Massaggi possibi-
lità di diventare massaggiatore esperto, gra-
zie a percorsi didattici pratici appositamente 
studiati per reinventare il proprio lavoro o 
migliorarlo. 

Il Centro offre tutti i trattamenti con prodot-
ti completamente naturali e biologici.
Note di musica meditativa, aromaterapia, 
ambienti riscaldati con il fuoco e luci suffuse, 
vi condurranno in una dimensione magica e 
vi aiuteranno ad allentare le tensioni della 
giornata e a ritrovare il benessere.  
Lara cell. 339 1521162        
Davide cell. 348 5464269

Ecco ora la nostra concittadina Giada Pa-
lezza, titolare dello studio MFT PALEZZA 
in via S. Gaetano n.7 a S. Vito di Leguzzano, 
che gestisce insieme al marito Camillo, en-
trambi ex atleti nazionali di atletica leggera, 
specialità salto in lungo.
Massofisioterapista, specializzata in terapia 
manuale, posturologia singola e/o di grup-
po, yoga posturale terapeutico singolo e/o di 
gruppo. 
Riceve su appuntamento Cell. 391 1199913

E terminiamo con Giulia Casato, Sanvitese 
di nascita, che lavora nello studio Abila , nel-
la filiale di Malo, Dottoressa Fisioterapista, 
master in Terapia manuale e Riabilitazione 
Muscolo-Scheletrica, specializzata in mani-
polazione fasciale.
Riceve su appuntamento  Cell. 389 8157707

COME POTETE VEDERE SIAMO 
IN BUONE MANI.
APPROFITTIAMONE!!!

San Vito Trail

Quest’anno, grazie alla nuova società Nordik 
Walking Schio Thiene, è stata organizzata la 
prima corsa in notturna, denominata SAN 
VITO TRAIL, effettuata per i  primi kilome-
tri in paese, per poi spostarsi nel bosco della 

Guizza e, passando per il laghetto Aganè in 
località Vanzi, far ritorno in paese con arrivo 
davanti al Centro Giovanile.
E’ stata una gara tosta, impegnativa (nel 
bosco c’era davvero un buio pesto), grazia-
ta dalla pioggia che si è scatenata invece 
durante le premiazioni …. per fortuna. Ci 
sono stati alcuni inconvenienti segnalatici 
dai partecipanti e abbiamo già individuato il 
modo di risolverli.
Il giudizio finale è comunque stato positivo, il 
tracciato è interessante, anche se impegnati-
vo, i luoghi incantevoli e la conclusione per-
fetta (un buon piatto di gnocchi offerto loro 
presso gli stand della Sagra).
Un grazie particolare alla ditta Pesavento 
Legnami, che ha offerto i premi ai i vincitori, 
in particolare a Pesavento Alberto, Valenti-
na e il marito Massimo Albanelli che, sebbe-
ne non al top con la salute, ha confezionato 
personalmente i  15 cesti.
Questa attività, oltre a far nascere il de-
siderio di sfidarsi nella corsa e la voglia di 
valutare le proprie capacità di resistenza di 
anno in anno, è una modalità per far cono-
scere il nostro territorio e le nostre tradizioni 
a persone provenienti da altre località. Infat-
ti quest’anno un concorrente proveniente da 
Udine (Friuli) e diretto al Garda, venuto a 
conoscenza di questa gara, ha deciso subito 
di parteciparvi. Che possiamo dire? ARRI-
VEDERCI al prossimo anno!

Su e Xo per San Vito
 
Visto il successo della scorsa edizione, 
quest’anno abbiamo riproposto la marcia, 
mantenendo la stessa formula, cioè sceglien-
do liberamente il giorno in cui effettuarla en-
tro il mese stabilito. Al momento dell’iscrizio-
ne, i partecipanti acquistano un pettorale da 
indossare durante il tragitto, a cui è abbinato 
un biglietto della lotteria, i cui premi sono 
offerti da alcune Ditte di S. Vito e dintorni, 
che ringraziamo di cuore. Il ricavato ottenuto 
è stato destinato a due associazioni: la Cit-
tà della Speranza e l’ENPA di Thiene Schio 
per la protezione degli animali. Purtroppo 
quest’anno i partecipanti sono stati la metà 
dell’anno scorso, supponiamo a causa dell’a-
pertura di tante altre attività nei paesi vici-
ni, apertura che è stata posticipata a causa 
del covid, sovrapponendosi così alla nostra. 

Ringraziamo i partecipanti e ci auguriamo 
che possa andar meglio il prossimo anno, 
almeno con la maggior partecipazione degli 
abitanti di S. Vito. 
CONCEDETEVI DEL TEMPO PER FARE 
DEL BENE E FARVI BENE.
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La Regione Veneto nell’ambito 
di una maggiore efficacia ammi-
nistrativa degli uffici giudiziari, 
ha aderito al progetto “Uffici di 
Prossimità” avviato dal Ministe-
ro della Giustizia. Questo pro-
getto è volto ad attivare presso i 

Comuni dei servizi in materia di Volontaria 
Giurisdizione agevolando così l’approccio dei 
singoli cittadini alla Giustizia. Questi posso-
no avere un punto di contatto, un riferimento 
vicino al luogo dove risiedono e di disporre di 
un servizio completo di orientamento e con-
sulenza

Il Comune di San Vito di Leguzzano ha ade-
rito a questo progetto approvando un Proto-
collo di Intesa con la Regione del Veneto ed 
il Tribunale.

I provvedimenti di volontaria giurisdizione, 
a differenza del contenzioso, vengono emessi 
dal Giudice sulla base di una valutazione:
- che viene effettuata in termini di opportu-
nità;
- gli attori possono ricorrere da soli, cioè sen-
za l’assistenza di un legale;
- salvo casi particolari, contro i provvedimen-
ti di volontaria giurisdizione non è ammesso 
il ricorso per Cassazione.

Tutto questo permette una più veloce solu-
zione alle problematiche inerenti le materie 
di cui sopra.
L’Ufficio di Prossimità che verrà aperto pres-
so il municipio di San Vito di Leguzzano sarà 
a disposizione dei cittadini residenti per:
• orientare e informare sugli istituti di pro-
tezione giuridica (tutele, tutele minori, am-
ministrazioni di sostegno), anche attraverso 
materiale informativo;
• distribuire la modulistica vigente presso 
gli uffici giudiziari;
• dare supporto per predisporre il ricorso, la 
raccolta e la verifica degli allegati in tema di 
amministrazione di sostegno;
• ricevere e depositare presso la cancelleria 
del tribunale i ricorsi mediante strumenti 
informatici;
• aiutare gli amministratori di sostegno a 
compilare i rendiconti periodici di ammini-
strazione di sostegno e tutele, provvedendo 
alla raccolta e deposito presso la cancelleria 
del tribunale sempre mediante strumenti in-
formatici;
• aiutare gli amministratori di sostegno a 
compilare gli atti di straordinaria ammini-

Dal 15 novembre 2021 è attivo il servizio che 
consente di ottenere i certificati anagrafici 
online, in maniera autonoma e gratuita, per 
proprio conto o per un componente della pro-
pria famiglia, senza bisogno di recarsi allo 
sportello.

Potranno essere scaricati, anche in forma 
contestuale, i seguenti certificati:
l Anagrafico di nascita
l Anagrafico di matrimonio
l Di cittadinanza
l Di esistenza in vita
l Di residenza
l Di residenza AIRE
l Di stato civile 
l Di stato famiglia
l Di residenza in convivenza
l Di Stato di famiglia AIRE
l Di stato di famiglia con rapporti di pa-
rentela
l Di stato libero
l Anagrafico di Unione Civile
l Di contratto di Convivenza

Per accedere al portale https://www.anpr.
interno.it/ è necessaria la propria identità 
digitale (Spid, Carta d’identità elettronica o 
Carta Nazionale dei Servizi) e se la richiesta 

Anagrafe Nazionale Popolazione 
Residente (ANPR): Certificati anagrafici 

online e gratuiti per i cittadini

è per un familiare verrà mostrato l’elenco dei 
componenti della famiglia per cui è possibile 
richiedere un certificato.
Il servizio, inoltre, consente la visione 
dell’anteprima del documento per verificare 
la correttezza dei dati e di poterlo scaricare 
in formato pdf o riceverlo via mail.
Il progetto ANPR  è un progetto del Mini-
stero dell’Interno,  è un sistema integrato, 
efficace e con alti standard di sicurezza, che 
consente ai comuni di interagire con altre 
amministrazioni pubbliche. Permette ai dati 
di dialogare, evitando duplicazioni di docu-
menti, garantendo maggiore certezza del 
dato anagrafico e tutelando i dati personali 
dei cittadini.
Ad oggi, ANPR raccoglie i dati del 98% del-
la popolazione italiana con 7794 comuni già 
subentrati e i restanti in via di subentro. 
L’Anagrafe nazionale, che include l’Anagrafe 
degli italiani residente all’estero (AIRE) pari 
a 5 milioni di persone, coinvolge oltre 57 mi-
lioni di residenti in Italia e sarà ultimata nel 
corso del 2021.

Ufficio di 
Prossimità….
una giustizia 
più vicina 
ai cittadini

strazione, secondo la modulistica  messa a 
disposizione dal tribunale;
• fornire consulenza sugli istituti di prote-
zione giuridica: tale consulenza è fornita in 
collaborazione con il personale dei Servizi so-
ciali del comune o dell’ULSS di competenza.

L’Ufficio di Prossimità farà capo a Persona-
le della Segreteria del Comune che in que-
sto periodo è impegnato in appositi corsi di 
formazione per dare risposte pronte ed ade-
guate ai cittadini che vorranno usufruire di 
questo servizio.

L’apertura è prevista all’inizio del 2023 dopo 
che saranno espletati alcuni passaggi neces-
sari per concordare con il Tribunale di Vicen-
za un’apposita convenzione. 
Il personale del Comune, unitamente al dott. 
Fiorenzo Saccardo, saranno a disposizione, 
su appuntamento, un giorno alla settima-
na, il mercoledì dalle ore 9,00 alle 12,00 
per esaudire le necessità ed i bisogni dei cit-
tadini.
Con questo progetto il Comune si augura di 
poter offrire ai propri cittadini un ulteriore 
beneficio contribuendo altresì ad un miglio-
ramento dell’attività giudiziaria almeno nel 
settore della Giurisdizione Volontaria.
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7-9 ottobre 
2022:
Delegazione 
tedesca di 
Markt Altdorf 
in visita 
a San Vito
 

Con un ritardo di oltre due anni, a causa del-
la pandemia, l’Amministrazione Comunale 
ha accolto a San Vito una buona rappre-
sentanza del nuovo Consiglio Comunale di 
Altdorf, eletto alle ultime elezioni del 2020, 
accompagnato da alcuni membri del comita-
to gemellaggio tedesco (che l’anno prossimo 
festeggerà il suo 25moanniversario) e dal 
vice-dirigente scolastico della scuola media.
Sfortunatamente il nuovo sindaco, Sebastian 
Stanglmaier, ha dovuto disdire il viaggio 
all’ultimo momento ma è stato ben rappre-
sentato dalle sue due vice, Maria Hohene-
ster e Angelika Aigner (vedi foto col sindaco).
Si è trattato di un incontro importante ai fini 
del riavvio dei contatti fra i due comuni ge-
mellati, dopo la paralisi prodotta dal covid, 
che ha colpito tutti gli ambiti della vita so-
ciale.
I primi a recarsi ad Altdorf nella primavera 
2023 saranno i ragazzi/e delle terze medie di 
San Vito, mentre si prevede di organizzare 
un pullman a inizio luglio 2023 in occasio-
ne della rievocazione storica delle nozze di 

Landshut del 1475. Questa visita avrà come 
scopo principale quello di far conoscere le As-
sociazioni di volontariato operanti a San Vito 
agli amici di Altdorf.

Nach pandemiebedingter Pause fand eine 
Begegnungsreise des Marktes mit seiner 
Partnergemeinde San Vito di Leguzzano 
statt. Die Altdorfer wurden am Dorfplatz 
von Bürgermeister Umberto Poscoliere be-
grüßt. Auf italienischer Seite hatte Laura 
Sella, die Frau des ehemaligen Bürgermei-
ster, die Begegnung organisiert und über-
nahm auch die Übersetzung. Bürgermeister 
Umberto Poscoliere stellte die Bedeutung 
kommunaler Beziehungen zwischen eu-
ropäischen Ländern als „Dienst am Frieden 

zwischen den Völkern“ heraus. Dabei beton-
te er den Schüler austausch als wichtigen 
Baustein. „Wir glauben an diese Initiative, 
weil sie dazu dient, eine neue Generation 
junger Menschen auszubilden, die sich unter 
Wahrung ihrereigenen nationalen Identität 
immermehr als europäische Bürger fühlen 
sollen.“ Altdorfs zweite Bürgemeisterin Ma-
ria Hohenester schloss sich diesem Anliegen 
an. Auch in der Einschätzung der Herausfor-
derungen dieser schwierigen Zeit waren sich 
beide Bürgermeister einig.
Der Sonntagvormittag diente dazu den noch 
nicht ortskundigen Teilnehmern die Orts-
mitte San Vitos mit Kirche, Holzmuseum, 
Bücherei und dem neuen Seniorentreff zu 
zeigen.
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l’Amministrazione Comunale
augura a tutti

Buone feste e un felice Natale
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